
函 都 行 

函 経 商 

                  令和６年(2024 年)４月１２日 

 

経済建設常任委員会委員 各位 

 

ああああああああああああああああああああああああ都市建設部長 

ああああああああああああああああああああああああ経 済 部 長 

 

   参考資料の配付について 

 

 このことについて，別添のとおり函館駅前東地区市街地再開発準備組 

合から下記に係る文書の提出があったことから，資料を配付いたします。 

 市におきましては，市街地再開発事業が円滑に進むよう，引き続き，

準備組合と情報共有および連携を図りながら，組合設立に向け協議を行

ってまいりたいと考えております。 

なお，公共施設の整備につきましては，今後，市民等からの意見聴取

を行うなど，「函館駅前東地区市街地再開発事業における公共施設整備

の基本的な考え方（素案）」の成案化に向けて，引き続き，取り組んで

まいります。 

 

記 

 

函館駅前東地区市街地再開発事業の進捗状況について 

 

 

 

 

（都市建設部建築行政課） 

           （経済部商業振興課）  



別添 

２０２４年（令和６年）４月１０日  

 

函館市長 大 泉  潤 様 

 

函館駅前東地区市街地再開発準備組合 

理事長 渡 辺 良 三 

 

函館駅前東地区市街地再開発事業の進捗状況について 

 

謹啓 貴市におかれましては、ますますご隆盛のこととお慶び申しあげます。 

平素は、当組合に対して格別のご指導、ご支援を賜り厚くお礼申しあげます。 

さて、当組合では、令和５年 10 月に取りまとめた事業概要書に基づき、令和

５年度中の組合設立認可申請に向けて、事業計画の詳細な検討などに取り組ん

できたところでありますが、ホテル計画について、国際的に知名度が高いホテル

ブランドを誘致できる可能性が出てまいりました。 

当組合としましては、「函館の顔」である当地区が市の玄関口として重要な位

置づけであるということを鑑みて、当事業がより良い計画となるよう、新たなホ

テル誘致やそれに伴う事業計画の再検討を行いたいと考えております。 

つきましては、これら再検討に時間を要するため、スケジュールを再調整させ

ていただき、引き続き、貴市と緊密に連携・情報共有しながら、組合設立認可申

請に向けて取り組んでまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力を賜

りますようよろしくお願い申し上げます。 

謹 白 

 

 

 


